

PULSO POLÍTICO



FRENA JUEZA PASE DE GUARDIA A SEDENA

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Por "tiempo indefinido" no se podrá transferir la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, y seguirá adscrita a la de Seguridad y Protección Ciudadana, además de que se impedirá entregarle al Ejército el presupuesto de esta dependencia, determinó la jueza Karla María Macías Lovera, del Noveno Distrito de Guanajuato, tras señalar que la Constitución prescribe que las tareas de seguridad pública deberán tener mando civil, no militar.

Al mismo tiempo, pidió notificar este fallo al secretario de Hacienda para que no se lleve a cabo esa transferencia de recursos y que en caso de haberse hecho, se le restituya a la dependencia de la que es titular Rosa Icela Rodríguez, como respuesta a la demanda de un integrante del organismo no gubernamental Uniendo Caminos México.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Por advertir riesgos para la economía en América Latina ante la irrupción de gobiernos populistas y criticar sus acciones de gobierno en el Foro Iberoamericano de la Fundación Internacional para la Libertad, que hubo en España, convocado por el Premio Nobel, Mario Vargas Llosa, el Presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra sus antecesores Felipe Calderón y Ernesto Zedillo, tildándolos de "titeres y peleles".

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, el último de las "corcholatas" incluido como tal, ya encontró la forma, de acortar la amplia ventaja que le llevan la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum; el canciller, Marcelo Ebrard, o también el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal: está dedicado a atacar a gobernadores del PAN y Movimiento Ciudadano.

Como el emecista de Jalisco, Enrique Alfaro, le salió respondón, ahora al que trae en la mira es al joven gobernador de Nuevo León, Samuel Garcia, emecista también, contra el que arremete un día sí y otro también.

La razón de sus andanadas es por la violencia imperante e ignora la que se registra, por ejemplo, en Michoacán o Sonora, gobernados por Morena, en donde han llegado al extremo de masacres y hasta la ejecución de un novio que acababa de casarse el fin de semana en el municipio sonorense de Caborca.

Las autoridades de Jalisco investigan si son ciertas las versiones de que el consejero nacional de Morena, Salvador Llamas Urbina, tenía relaciones con el crimen organizado, al insistir que éste ordenó su ejecución.

Que la propuesta de Reforma Electoral que discutirán en San Lázaro es una "mamarrachada", advierte Porfirio Muñoz Ledo, al llamar a salvar al INE y evitar que el Presidente se apodere de ese organismo.

Oootra peligrosa provocación: vandalizan encapuchados Rectoría de la UNAM, dañan mural de Siqueiros y queman bandera en la explanada.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico